

ANTARA-KENYA BROADCASTING CORPORATION TANDATANGANI MOU KERJASAMA



Perum LKBN ANTARA dan Kenya Broadcasting Corporation melakukan penandatanganan nota kesepahaman (MoU) kerja sama secara luring di Lantai 20 Wisma Antara, Jakarta pada Rabu (16/3).

Penandatanganan ini dilakukan oleh Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat dan Managing Director Kenya Broadcasting Corporation Dr. Naim Bilal dan disaksikan oleh Duta Besar Republik Indonesia untuk Kenya Mohamad Hery Saripudin. Melalui penandatanganan nota kesepahaman ini diharapkan dapat meningkatkan kerja sama dalam bidang pertukaran berita antara Kantor Berita ANTARA dengan Kenya Broadcasting Corporation.

Meidyatama dalam sambutannya mengatakan bahwa penandatanganan kerja sama ini merupakan salah satu bentuk kesadaran dari kedua belah pihak akan dunia yang terus berubah.

“Saat ini kita masih berada di bawah situasi yang serba terbatas, yang mana menurut saya situasi ini akan menjadi refleksi dari masa depan. MoU ini juga merupakan bagian dari kesadaran kita bahwa dunia terus berubah,” kata Meidyatama.

Duta Besar Republik Indonesia untuk Kenya Mohamad Hery Saripudin menyampaikan rasa terima kasihnya karena telah berkesempatan sebagai saksi dalam penandatanganan nota kesepahaman ini.

“Mengingat hubungan diplomatik antara Indonesia dan Kenya yang sudah berlangsung sejak empat dekade lalu, saya merasa kita harus menjembatani dua kantor berita nasional dari masing-masing negara. Dan saya senang responnya sangat positif. Saya juga bersyukur bahwa pada kesempatan ini saya dapat menjadi saksi nota kesepahaman antara dua kantor berita ini,” ujar Mohamad.

Managing Director Kenya Broadcasting Cooperations Dr. Naim Bilal juga turut mengungkapkan perasaan senangnya atas nota kesepahaman antara kedua kantor berita.

“Kami sangat senang menjadi bagian dari nota kesepahaman ini, apalagi hubungan antara Kenya dan Indonesia selama ini sangat baik. Dan menurut saya, sudah menjadi tanggung jawab dan tugas kita untuk mengedukasi dan memberikan informasi kepada masyarakat,” kata Dr. Naim Bilal.

Dalam kesempatan ini, Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat didampingi oleh Direktur Pemberitaan Akhmad Munir, Redaktur Pelaksana Gusti Nur Cahya Aryani, Kepala Redaksi Internasional Bayu Prasetyo, Manajer Hukum dan Administrasi Perusahaan Agus Prasetyo, dan Manajer Humas dan Kemitraan Arie Novarina.

Sedangkan, Managing Director Kenya Broadcasting Corporation Dr. Naim Bilal didampingi oleh Staf

Hukum Paul Bongo Jilani. Turut hadir Staf Hukum Kementerian Luar Negeri Kenya

(Angel/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)